

並柳小学校の活動へのご協力ありがとうございました

6月27日（金）に音楽会が盛大に行われました。これまで一生懸命取り組んできた練習の成果を保護者の皆さんに表現しようと、どの学年も真剣なまなざしでの発表でした。体育館中に迫力のある演奏と美しい歌声が響き渡りました。

この日まで日々練習を重ねてきました。美しく響く声を出そうとこだわって練習を進めていました。歌詞の内容に自分を合わせ、心を込めて歌おうとする姿がありました。演奏では自分が希望する楽器で演奏ができるように、音楽室や教室で一生懸命練習をしていました。任された楽器の音が美しいハーモニーを奏でられるように何度も練習を取り組む姿がありました。

本番のステージの上に立つ子ども達はみんなりりしく、表情豊かに精一杯の歌声を披露していました。そして一人一人が奏でる楽器の音はステージの上で一つとなって、客席に届きました。盛大な拍手を受ける子ども達はみな、自信に満ちたものでした。どの学年もまた一つ大きく成長できました一日となりました。



行事に学習に忙しかった1学期が終わります。75日間、それぞれの学年で成長が積み重ねられてきたと思います。最初の学期では、新しい環境を迎えた学年、新しい教科の学習が始まった学年、初めての大きな行事をやりきった学年など、チャレンジの学期であったかもしれません。33日間の長い夏休みに入ります。家族や友だちと目一杯日頃できないことを楽しみながら、1学期をふり返り、2学期に向けて力を蓄えてほしいと思います。

保護者・地域の皆様には、1学期並柳小学校の教育活動にご理解ご協力をいただきありがとうございました。2学期休み明けも、ご支援の程よろしくお願ひいたします。

学校からのお願い

■夏休みの過ごし方

並柳小学校の「校外生活のきまり」がもともとありますが、夏休みのきまり「よい夏休みをすごすために」を配りました。町別子ども会では学校でも確認をしましたが、7月24日（木）から始まる夏休みに合わせて、再度ご家庭できまりを確認していただき、保護者が家庭にいらっしゃらない時でも守れるようにお願いします。特に下記の点には気を付けてください。

【「校外生活のきまり」より】

- 用事がないのに、子どもだけでお店やスーパーなどへ行ってはいけません。
- 家の近くや学校であそぶ時は、家から食べ物をもってでないようにしましょう。
- 買い物いやむだづかいをしないようにしましょう。

【「よい夏休みをすごすために」より】

- 用もないのに子どもだけでお店やスーパー・大型店などへ行かないようにしましょう。
- 子どもだけで用もないのに、お店に入らないようにしましょう。また、お家の人の許可なく、だまってお金を使うことはやめましょう。